

Fecha 19.11.2014	Sección Nacional	Página 11
---------------------	---------------------	--------------

CULPAN A REFORMA DE 2012

Jalisco reporta alza de 60% en subcontratación laboral

[CRISTELA GUTIÉRREZ/CRÓNICA JALISCO]

■ Durante el último año en Jalisco se ha disparado la contratación de trabajadores mediante las outsourcing en un 50 o 60 por ciento, estima el coordinador del Centro de Reflexión y Acción Laboral (Cereal), Jorge Vargas.

“Teneos registrado que se ha incrementado el porcentaje de subcontratados, más o menos el 50 al 60 por ciento de los trabajadores que atendemos; esto es sorprendente por que la reforma a la Ley Federal del Trabajo realizada a finales de 2012 puso candados para el uso de las subcontratación, pero la mayoría de las empresas siguen subcontratando sin apegarse a las nuevas disposiciones”.

Vargas señaló que el organismo atiende alrededor de dos mil trabajadores por año, la mayoría del sector electrónico, sin embargo está al pendiente del panorama laboral que cada vez es más desalentador para los trabajadores,

pues el éxito de la contratación

a través de terceros reduce los beneficios para el empleado.

REDUCE COSTOS. Se señaló que la subcontratación de mano de obra representa una alternativa viable para reducir costos entre un 30 y 50 por ciento.

“Hay una situación muy ilegal ahora, después de la reforma, pues a prácticamente el 90 por ciento de los subcontratados se les reducen prestaciones y beneficios... el salario es menor, realiza tareas físicas más demandantes y recibe menos prestaciones en comparación con un trabajador directo”.

Tal como lo publicó *La Crónica Jalisco*, se estima que en la actualidad cerca de 5 por ciento del total de empleados inscritos ante el IMSS, están contratados a través de terceros, panorama que ya se veía venir, pues la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) en Jalisco, dio a conocer en su momento a este diario que con la entrada en vigor de la Reforma Fiscal se agravaría el tema de la subcontratación.

